

RESULTADOS DEL DOMINGO

3	Calella	-	Argentona	0
2	Anglés	-	Guixols	2
3	Iberia	-	Terrasense	1
0	Gracia	-	Blanes	0
3	Palamós	-	Pueblo Seco	1
2	Mollet	-	Fuerte Pio	0

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
5 DE ENERO DE 1949

PROXIMA JORNADA

Fuerte Pio	-	Calella
Argentona	-	Anglés
Guixols	-	Iberia
Terrasense	-	Gracia
Blanes	-	Palamós
P. Seco	-	Mollet

ANGLÉS, 2 - GUIXOLS, 2

Impresiones del partido

Pocos comentarios técnicos podemos dar a nuestros lectores del partido Inglés-Guixols, jugado en el campo del primero y que terminó con el empate a dos tantos. De futbol se vió tan poco que verdaderamente no merece la pena de extendernos demasiado.

Merecen nuestro aplauso los jugadores del Guixols, por el entusiasmo demostrado durante los 90 minutos del encuentro y que no dudamos, si se hubiera jugado en condiciones normales, la victoria les hubiera sonreído. Galcerán, enorme de valentía, demostró su excelente puesta a punto. En la defensa Colomer mejor que Terrades. La media fué, como línea, la mejor, Juljo, bien. Güell, no se encuentra en forma. Dani, no obstante el poco juego que le dieron, fué, el peligroso jugador de siempre. Massoni jugó como en sus mejores partidos valiente y siempre peligroso. El debutante Pascual, no pudo demostrar en este partido su clase, no obstante creemos no está en su mejor momento. Del Inglés sobresalió su proverbial dureza. El árbitro, mal, muy partidista. Sus decisiones siempre fueron en contra de los azulgrana. — FAUT.

En un partido de poco juego y mucho brio el Guixols logra conseguir un valioso punto

Nos hemos entrevistado con alguno de los heroicos acompañantes del equipo local a Inglés y todos coinciden en hacer destacar la influencia del mal tiempo en el resultado. El entusiasmo demostrado por los azulgrana y la excelente forma de casi todos los elementos, eran factores que habrían inclinado el resultado del encuentro a nuestro favor. También la actuación del árbitro fué un factor con que hubieron que combatir nuestros bravos jugadores.

Se espera con enorme entusiasmo el próximo encuentro para constatar el momento actual de nuestro once. — EUSTAQUIO

Conseguir un punto como el que se consiguió en dicho encuentro, es una hazaña notable. Recordamos el handikap del Guixols al presentar un once en el que faltaba en la media su elemento más regular y eficaz, el simpático y notable jugador López. Y en la delantera, a un jugador

dor de tanta categoría como Xan. Así pues esta vez no nos ha decepcionado ni mucho menos el equipo local y lo creemos ya definitivamente recuperado y capaz en esta segunda vuelta de resarcirse de la crisis que en algunos momentos acusó. Nuestros aficionados deben acompañar con sus aplausos a los muchachos que a tan alto lugar están poniendo el pabellón futbolístico local.

Uno que estuvo en Inglés.

Nuestros veteranos se desplazaron a Cassá de la Selva para contender contra otra selección de Viejas Glorias de dicha localidad en partido homenaje al que fué excelente jugador casanense Martí. Fué un encuentro muy entretenido que en algunos momentos entusiasmó a los aficionados que en gran número acudieron a presenciar dicho partido. Ganaron los guixolenses por el resultado de 4 a 2, marcados 3 por Masvidal y 1 por Girona. Los azulgrana presentaron a Tresené, Pujol, Llandric, Naval, Gimbernat, Calzada, Girona, Masvidal, Aicart, Buxó y Eliseo. Se hizo un buen partido y con mucho conjunto. Algunos de nuestros veteranos demostraron que quien tuvo retuvo, pues se efectuaron jugadas que llevaban la marca de clase verdadera. — CORNER.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	: 14	9	2	3	35	18	20
Guixols	: 13	8	2	3	33	20	18
Calella	: 13	8	2	3	36	22	18
Blanes	: 13	7	2	4	26	16	16
Mollet	: 14	6	4	4	27	23	16
Iberia	: 13	7	1	5	33	31	15
Terrasense	: 14	4	5	5	29	35	13
Gracia	: 14	4	4	6	17	22	12
P. Seco	: 14	4	3	7	17	24	11
Anglés	: 14	4	2	8	21	28	10
Fuerte Pio	: 14	3	2	9	27	38	8
Argentona	: 14	3	1	10	14	38	7

Guixols, Calella, Blanes e Iberia figuran con un partido menos.